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Zusammenfassung


Die Berufstätigkeit eines Polizisten ist mit psychischen und physischen Belastungen verbunden. In dieser Arbeit sollten dienstspezifische Anforderungen und Belastungen identifiziert sowie die genauen Umstände des Erlebens traumatischer Ereignisse und deren Verarbeitung ermittelt werden. Ebenso wurden das Vorkommen potentiell traumatisierender Einsatzsituationen und die Prävalenz von Symptomen einer Posttraumatischen Belastungsstörung mittels Fragebögen genauer untersucht. Als traumatisierende Ereignisse wurden schwere Verkehrsunfälle, Schusswaffengebrauch und allgemein Einsätze mit Todesfolge, z. B. Tötung eines Kindes, genannt. Die Kenntnis dieser psychischen Belastungen und ihrer Quellen sowie die Analyse der genauen Umstände traumatischer Ereignisse können helfen, in Zukunft effektiver durch spezielle Schulungen zu den Themen Stress- und Konfliktbewältigung posttraumatischen Belastungsstörungen vorzubeugen, sie schneller zu identifizieren und durch professionelle Hilfe zu behandeln.




Abstract


The professional activity of policemen is connected to psychological and physical stress. The aim of this study was to identify the work specific requirements and stress as well as to determine the exact circumstances of the experience of traumatic events and their coping. Additionally the occurrence of potentially traumatising situations during operations and the prevalence of PTSD symptoms were investigated in detail using questionnaires. As traumatising events severe traffic accidents, use of firearms, but also non-specific operations resulting in death, e. g. the killing of a child, were listed by the policemen. The knowledge of the psychological stress and its sources as well as the analysis of the exact circumstances of traumatic events are helpful in preventing PTSDs more efficiently, e. g. by special trainings for coping with stress and conflicts, in faster identification and treatment using professional support.
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posttraumatische Belastungsstörung - 
Impact of Event Skala - revidierte Fassung (IES-R)
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